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LaUIA reclamó
“igualdadde
condiciones
para competir”
CorresponsalíaBuenosAires

Elempresariadonacional le reclamó
al Gobierno que “nivele la cancha”
antes de hacer una apertura de la eco-
nomía y exigió “igualdad de condicio-
nes” para poder competir con produc-
tos importados.Elplanteose realizóen
la 30ª Convención deUIAque se reali-
zóayeren laciudaddeBuenosAires.
Los industriales hicieron su reclamo
enmediodeunclimadetensiónanteel
desplante del presidente JavierMilei y
delministrodeEconomía,LuisCaputo,
que decidieron no participar del tradi-
cionalevento.
La tirantezsesintiódesdeel inicio.El
presidente de la UIA, Daniel Funes de
Roja, dio las palabras de bienvenida
apuntando directamente a la ausencia
deMilei y de Caputo: “Estoymirando
lospresentesyveoqueaveces lapren-
sa se equivoca porque decía que ‘nos
vaciaron’. Estamos vacíos de algunas
cosas, pero plenos de representación
empresarial”.
Luego fue el turno del presidente de
Conferencia, Martín Rappallini, quien,
tras describir la coyuntura, envió un
mensaje directo al Gobierno: “Los
industriales no hemos tenido, no tene-
mos ni pedimos privilegios. No pedi-
mosprotección,queremos igualdadde
condicionesparapodercompetir”.
Yañadió: “Esante la faltade igualdad
por lo que necesitamos una defensa,
defensadelataquedepaísesquesubsi-
dian la producción, los insumos y las
exportaciones. Países y sistemas que
nocumplencon las reglasdecomercio
internacional”. Rappallini remarcó que
“el Estado debe nivelarle la cancha a la
industria nacional y el tiempo
es un factor clave en este proceso de
integración”.
“Escuchamos muchos ataques
injustos al empresariadonacional. Hoy
quiero reivindicar al industrial, que es
unsobrevivienteaunconstanteproce-
so de cambio. Somos nosotros los
empresarios,quegeneramosempleoy
pagamos los impuestos y sostenemos
elEstado.Queremosrespeto”, lanzóen
tonoenfático.
Acto seguido, dejó unmensaje vela-
doa laeternadicotomía“campo-indus-
tria”: “La industria aporta el 30% de la
recaudaciónyeselsectorqueagrupa la
mayorcantidaddetrabajo formales”.

LlaryoraaMilei: Laapertura
debeser inteligente,noboba
ENLAUIA. El gobernador prometió seguir con
obras de infraestructura. “A nosotros no nos
pueden correr con el superávit o la economía
ordenada”, dijo ante dirigentes industriales.

PANEL. El gobernador de Córdoba compartió escenario con sus pares de Jujuy (Carlos Sadir), de San Juan (Marcelo Orrego) y de Santa Fe (Maximiliano Pullaro).

PRENSAGOBERNACIÓN

RobertoPico
Corresponsalía Buenos Aires

El gobernador de Córdoba, Martín
Llaryora, buscó diferenciarse del
gobiernode JavierMilei al destacar la
importancia de la inversión en
infraestructura yprometió continuar
con los planes para la provincia, al
tiempo que se pronunció por una
“apertura inteligente, noboba”.
“Parar la infraestructura de la
Argentina es parar el crecimiento de
unpaís”, lanzóensuparticipaciónen
la 30ª Convención de la Unión
Industrial Argentina (UIA) que se
realizó ayer en laCapital Federal.
El mandatario cordobés compar-
tió panel con sus colegasMaximilia-
no Pullaro, de Santa Fe; Marcelo
Orrego, de San Juan, y Carlos Sadir,
de Jujuy.
Ante unmillar de los empresarios
más importantes del país, Llaryora
marcó su discrepancia con el Poder
Ejecutivo sobre la actual visión de la
ejecución de la obra pública y de la
apertura económica.
El mandatario provincial enfatizó:
“Si hubo corrupción, separémosla,
pero en Córdoba no estamos dis-
puestos aparar la infraestructura”.
“Si yo en un campo te doy una
exención, ¿para qué te sirve si no
tenés luz, agua o gas?”, graficó el
gobernador, refiriéndose a la necesi-
dad de un plan de desarrollo
integral.
“A nosotros no nos pueden correr
con el superávit fiscal o con el orden

económicoporquehace20añosque
los tenemos”, sostuvo.
Con ese argumento, afirmó que la
solvencia de las cuentas le permite
realizar distintos planes y programas
deapoyoa todos los sectoresproduc-
tivos. De esta forma, aprovechó para
mostrar una presencia estatal de la
queel gobiernodeMilei reniega.
“Gobernar es generar trabajo.
Nosotros, encada sector, tenemosun
cluster. Somos la provincia quemás
tiene. Sobreese tamiz, generamos las
políticas públicas necesarias”, desta-
có, y sumó: “Porque todas las indus-
trias son importantes”.
Además, Llaryora subrayó que
Córdoba se había adherido al Rigi y
que lo hizo potenciándolo. “Los que
tengan pensado invertir, ya saben:
Córdobamejora cualquier oferta...”,
aseguró, lo que despertó aplausos
entre los presentes y algunas risas
nerviosasde sus colegas.
Luego de una ronda de exposicio-
nes del resto de los gobernadores,
Llaryora volvió a tomar la palabra.
Fue cuando le preguntaron si estaba
haciendoalgoparabajar impuestos.

“La industria en Córdoba, más allá
de que esté o no en un parque, tiene
un régimen de eximición, que es
cero. Más que eso, no se puede”, res-
pondióLlaryora. “Ynosólo eso: tene-
mos agencias, como el ProCórdoba,
paraque los ayudenaexportar”.
Llaryora también se metió en la
discusión que llevó al distancia-
miento entre el Gobierno y la UIA al
referirse a la apertura económica.
“Además de superávit, tenemos
que tener políticas de desarrollo.

Cualquierpaís, ademásdeestabilizar
la macroeconomía, tiene que tener
unplandedesarrolloycrecimientoy
ese plan incluye una apertura, pero
inteligente. Todos los países tienen
apertura..., noboba”.
El gobernador, afirmó que “Argen-
tina tiene que crecer con la industria
y no contra la industria porque, si no,
“no hay progreso” ni generación de
empleo.
Marcando otra diferencia con el
Gobierno nacional, Llaryora fue elo-
gioso con los empresarios: “Quiero
agradecerles a los industriales todo
lo que están haciendo. En la pande-
mia, no despidieron y en la recesión,
defendieron y sostienen el empleo”.
Esas palabras fueron seguidas por
aplausos.
“Estamos colaborando para acom-
pañar este proceso de ordenamiento
macroeconómico porque no pode-
mosvivir conestenivel de inflacióno
de riesgo país sin acceso al crédito.
Eso es importante, pero, si no tene-
mos una política de desarrollo, no
nos va a alcanzar para generar traba-
jo y lospaíses crecenconempleo”.

Premio. El Instituto Técnico
José Hernández, de la ciudad de
Wenceslao Escalante, se adjudicó el
premio Industria Inspira, que entregó
ayer la UIA. El galardón fue por el
proyecto Lacto Crunch, un snack
saludable desarrollado a partir del
suero de leche. “Decidimos utilizar el
suero de leche para hacer un snack
tipo papa, peromás saludable”,
señaló Felipe, uno de los chicos
que viajaron a Buenos Aires.
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